

JPP SKIN LASER CLINIC PLACE FOR BEAUTY

JPP SKIN
LASER CLINIC

Living World
1st Floor Unit 21
(021) 2923 9574



Jerawat, masalah kulit seperti berminyak, masalah pigmentasi, kulit kurang cerah, pori-pori membesar dan masalah yang berkaitan dengan kecantikan kulit lainnya kini bisa Anda atasi dengan cukup datang ke satu tempat yaitu ke JPP Skin Laser Clinic.

JPP Skin Laser Clinic hadir menawarkan prosedur perawatan kombinasi laser dan sinar (*laser and light*) dimana dalam perawatan yang berlangsung lebih kurang memakan waktu 10 menit serta dilayani oleh dokter-dokter profesional ini, dengan mudah Anda akan dapat membunuh bakteri, membersihkan pori-pori kulit wajah dari minyak, komedo dan kotoran dan lainnya.



Tidak berhenti disitu karena dengan merawat wajah secara rutin di JPP Skin Laser Clinic, dapat pula membantu merangsang produksi kolagen sehingga kulit wajah Anda dijamin bebas jerawat, cerah, kencang dan bebas dari masalah kulit lainnya, dengan satu catatan penting yaitu semua perawatan di JPP Skin Laser Clinic tidak *invasive* (tidak luka), tanpa masa penyembuhan, dan sangat aman.

Saat ini JPP Skin Laser Clinic memiliki dua alat baru yang tentu saja masih mengusung teknologi yang telah sukses di Singapura seperti alat sebelumnya. Alat baru tersebut yaitu Dermablend dan Double Light. Dermablend berfungsi untuk mengangkat *scar* terdalam seperti komedo dan lain sebagainya sementara Double Light berfungsi untuk peremajaan kulit agar terlihat lebih segar, cerah dan putih.

Tak hanya itu JPP Skin Laser Clinic juga memiliki fasilitas lain yaitu *hair removal* yang tentu saja memakai sistem *laser and light* yang hasilnya dijamin beda dengan metode *hair removal* di tempat lain.

Sejak dibuka pada pertengahan 2013, JPP Skin Laser Clinic mendapatkan banyak respon positif dari pasien, dan saat ini JPP Skin Laser Clinic telah memiliki 4 klinik yang telah beroperasi dengan lebih dari 2000 pasien, dan dalam waktu dekat JPP Skin Laser Clinic akan bertambah 3 cabang lagi pada pertengahan tahun 2014.



Paket perawatan yang bisa Anda dapatkan di JPP Skin Laser Clinic adalah sebagai berikut:

1 kali = Rp 1.000.000
5 kali = Rp 4.950.000
10 kali = Rp 9.000.000
20 kali = Rp 12.000.000